

Laut § 2 der Satzung der Aktionsgemeinschaft Betzdorf e.V. gilt:

§ 2 - Zweck des Vereins

1. Der Verein hat den Zweck der Wirtschaftsförderung, die Stadt und Region Betzdorf durch Stadtmarketing als Mittelzentrum zu fördern, damit die Lebensqualität in Betzdorf zu steigern und die Position der ortsansässigen Unternehmen und Betriebe zu stärken, an einer diesem Ziel entsprechenden Gestaltung des Stadtbildes mitzuarbeiten und alle weiteren Handlungen und Maßnahmen zu ergreifen, die diesem Zweck förderlich sind.

Zur ergänzenden Veranschaulichung unserer gemeinsamen Ziele hat die Aktionsgemeinschaft Betzdorf ein **Leitlinienkonzept** erstellt. Es soll den Mitgliedern der Aktionsgemeinschaft Betzdorf e.V. eine Orientierung für eigene Aktivitäten aufzeigen und dem Vorstand bei kontrovers diskutierten Vorhaben eine Entscheidungshilfe sein:

- **Wir wollen das Zusammengehörigkeitsgefühl stärken und mit allen relevanten Gruppierungen in Betzdorf zusammenarbeiten: Einzelhandel - Dienstleister - Handwerk - Vereine und Verwaltung**
- **Wir sind die Interessenvertretung der Betzdorfer Gewerbetreibenden bei Politik und Verwaltung!**
- **Durch einen guten Branchenmix und breite Dienstleistungsangebote ermöglichen wir den Kunden und Bürgern eine wohnortnahe „Rundumversorgung“.**
- **Wir wollen den Bekanntheitsgrad sowie das Image Betzdorfs steigern und profitieren von unseren gemeinsam abgestimmten Aktionen!**
- **Wir wollen Ideenpool für kommende Maßnahmen und Projekte sein. Wir führen Events und Veranstaltungen durch. Verlängerte Einkaufsabende, verkaufsoffene Sonntage etc. unterstützt die Aktionsgemeinschaft nur, wenn ein entsprechendes attraktives Rahmenprogramm finanzierbar ist. Die Aktionsgemeinschaft kann keine Einzelinteressen zu Lasten der Gemeinschaft fördern.**
- **Wir wollen die Einkaufsstadt Betzdorf mitgestalten sowie Leerstände und Mindernutzungen beheben.**
- **Wir wollen aktiv Jugend- und Kulturarbeit fördern.**

Die Einhaltung der Leitlinien sehen wir als unbedingt notwendig an, um die durch die unterschiedlichen Branchen natürlicherweise auch divergierenden Interessen und Ansichten unserer Mitglieder zu kanalisieren. Nur auf diesem Wege kann Betzdorf ein eigenständiges, klar definiertes, scharfes Profil in der Außenwirkung erreichen.